

Querida Angélica,

A ti como representante de la AFUCH FAU, te mando un abrazo solidario y con una profunda tristeza por la partida del Gatito.

Creo que todas y todos en la FAU nos sentimos muy tristes y con un profundo dolor, que se agrava al saber que no podemos despedirlo como queremos y él se merece.

El Gato gozaba del respeto y cariño de toda la comunidad por su entereza, simpatía, cordialidad, permanente compromiso, colaboración, alegría, cercanía y humanidad.

En mi caso, 30 años compartiendo, desde aquel año 1990 en que llegué como mechón a la FAU y que él tan bien nos acogió y acompañó siempre, en nuestra condición de minoría y casi marginales que éramos los pocos estudiantes de Geografía que éramos por entonces.

No nos cabe ni la menor duda de que, una vez que regresemos y podamos reencontrarnos como comunidad, le rendiremos el homenaje presencial que se merece.

Abrazos querida Angélica. Para todos es muy triste este momento.

Dr. Enrique Aliste A.